

ESVD : régional de tennis de table

Publié le 13/01/2020 à 06:25



Un rendez-vous incontournable qui a tenu toutes ses promesses.

Samedi 4 et dimanche 5 janvier, deux jours de compétitions ont eu lieu dans le cadre de la onzième édition du tournoi régional de tennis de table organisé à l'ESVD. Plus de 270 joueurs, dont plusieurs classés parmi les mille premiers français, sont venus de toute la région.

La finale du tableau principal du week-end s'est achevée par la victoire du 870e joueur français, Benjamin Boisromé, face à Arnaud Le Pautremat, au bout d'un match très serré (tous deux sont licenciés à La Ville-aux-Dames).

Près de vingt-cinq clubs différents étaient représentés à ce tournoi. Les bénévoles, eux aussi, ont été nombreux à aider durant tout le week-end. Le club est très satisfait du résultat puisque les tableaux ont été remplis à plus de 85 %. Le rendez-vous pour l'édition de janvier 2021 est d'ores et déjà programmé.